



Profession de foi AFPEC / ARFE

Chers parents du Lycée Français du Caire,

En cette rentrée 2023, nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux arrivants, et une très bonne année scolaire à toutes les familles du LFC – parents et enfants !

Aujourd'hui, les deux associations de parents d'élèves (AFPEC et ARFE) ont décidé de se présenter aux élections, en liste commune, afin de vous représenter aux différentes instances, et ainsi poursuivre les actions et les missions envers la communauté scolaire.

En œuvrant au bien commun de manière constructive, les deux associations ont obtenu des avancées dans de nombreux domaines durant l'année dernière:

- Nous avons participé activement aux instances pour représenter les intérêts des parents sur les divers sujets et pour être informés sur les projets.
- Nous avons fait entendre les préoccupations et difficultés des parents (conseils et réunions avec la direction, informations auprès des parents, accompagnement des démarches de familles en difficulté). Notre association a pu faire remonter vos questions et problèmes au niveau de l'administration, des représentants parlementaires et les conseillers consulaires.
- Au nom des adhérents, et avec l'ARFE, nous avons soutenu à plusieurs reprises la caisse de solidarité.
- Nous avons mené plusieurs projets touchant directement à la vie à l'école et le temps hors scolaire.
- Côté secrétariat général, notre bilan était également considérable, avec les capsules Écho, les Infolettres, les bulletins Perspectives, plus de 250 articles sur le site internet officiel, ainsi que plusieurs posts sur les comptes Instagram et X (Twitter).

Vous pouvez compter sur l'équipe des associations parentales pour faire de cette année une réussite.

Votez lors des élections en ligne ! Ensemble pour mieux vivre notre lycée.

Cette année, nous allons participer toujours aussi activement aux instances pour vous représenter et vous informer constamment sur les projets.

Cette année, nous comptons reprendre, si la situation sanitaire le permet, nos projets annuels en collaboration avec le lycée, tels que les « Photos de classe », l'édition du livre de l'année, l'organisation des activités extrascolaires, de camps de jour lors des vacances intermédiaires et les événements festifs, tout en continuant nos publications et le relais des informations sur nos réseaux sociaux.

Pour garder notre légitimité en tant qu'associations parentales du LFC, l'AFPEC et l'ARFE ont besoin de votre participation aux prochaines élections qui se tiendront par voie électronique au mois d'octobre prochain.